

**Michel CHAPUIS**, notre Président d'Honneur, est décédé le 12 novembre dernier : il était venu le 8 avril 1976 pour un brillant concert initié par Jean-Claude GENIN et Philippe BEIX, alors libraires à NANCY ; il avait joué des extraits de la messe des couvents de François COUPERIN, ainsi que des pièces de Dietrich BUXTHEUDE, Johann Sebastian BACH, et Georg BOHM. Il y avait eu environ 400 personnes et ce concert mémorable, qui avait permis de faire prendre conscience du caractère exceptionnel de notre orgue, est pour beaucoup dans la création de l'association des amis de l'orgue qui vit le jour quelques années plus tard. Il est revenu 18 ans et 1 jour plus tard, le 9 avril 1994, pour inaugurer l'orgue brillamment restauré par Didier CHANON. Là encore, ce fut un concert éblouissant, devant 350 personnes environ.

C'était un spécialiste de la musique d'orgue française des 17 et 18<sup>e</sup> siècles ; il avait contribué à la renaissance de cette musique, ainsi qu'à la mise en valeur des orgues de cette période, en s'attachant à ce que leur restauration soit fidèle à leur concepteur. Il a étudié de nombreux traités écrits par les compositeurs de cette époque, et s'est beaucoup intéressé à l'interprétation qu'il fallait donner de cette musique, pour respecter les prescriptions de ces derniers.

Il s'est éteint dans sa ville natale de Dole ; il laisse un vide immense, par son niveau de connaissances et son talent mondialement reconnu.